

Road to
Soul

ごはん

南関東編



昔から愛され続ける地元ごはんをご紹介

千葉、埼玉、神奈川といった都市部にも、地域で長く愛され、育まれてきた個性豊かな当地グルメが多数あります。全国有数の農業県であり、海産物も豊かな千葉の絶品あさがなグルメ、おいしくて体にいい、サステナブルな埼玉のB級グルメ、そして開国のお祭りとなつた横浜発の異国情緒あふれるラーメンがラインアップ。

ユニークなネーミングとそのおいしさで有名な

はかりめ丼

千葉県



写真提供：(公社)千葉県観光物産協会

「はかりめ」はアサゴのことです。胴体に白く違なる点が、河岸で使う棒はカリに似ていることがら、地元ではそう呼んでいました。ふくらむわらわらとよく煮たアサゴに甘辛いソースとからめ丼飯の上にたっぷり盛り付ければ完成。なんばくなかれの中心を占めるコクが広がり、甘めのタレが食欲をそそります。市内の寿司店や食事処、旅館など十数軒が近年提供しています。

房総半島の中西部、東京湾に面した富津市の名物です。「はかりめ」とはアサゴのことです。胴体に白く違なる点が、河岸で使う棒はカリに似ていることがら、地元ではそう呼んでいました。ふくらむわらわらとよく煮たアサゴに甘辛いソースとからめ丼飯の上にたっぷり盛り付ければ完成。なんばくなかれの中心を占めるコクが広がり、甘めのタレが食欲をそそります。市内の寿司店や食事処、旅館など十数軒が近年提供しています。

食材を有効活用したヘルシーでおいしい軽食

ゼリーフライ

埼玉県



小判型をしており、鐵フライがなまつてその名が付いたともいわれています。口芸工場で働く女性たちが手毬に食べられると古くから詠じられてきました。

サンマーメン

神奈川県



写真提供：神奈川県

品袋の生産者を知る会で田舎で、長く愛されている軽食・おやつです。

蒸かしたシャガイモにあがくを混せて衣と一緒に揚げたもので、ソースをたっぷり染み込ませていただきます。しつとりとした食感で、イモと大豆の豆味が凝縮したコロッケというイメージ。

で、しょう油ベースのスープは、あんが溶け込んで熱々。ヤキシヤキの野菜などのごはしのよい趣で、

サンマはのってません！ 彩り鮮やか栄養満点

戦後、横浜市中区の中華料理店で、まかないメニューから生まれたといわれるサンマーメン。

生（＝新鮮）馬（＝のせる）麵と書き、広東語由来とが。現在では県内各地で食べられている神奈川のご当地ラーメンです。豚肉やもやし、ニンジン、ニラ、キクラゲなどの具材を炒め、とろみをつけたあんかけ麺